

2009年5月2日

保護者の皆様へ

常翔学園高等学校
校長 北尾 元一

新型インフルエンザについて（お願い）

晩春の候、保護者の皆様におかれましては、ますますご清祥のこととお喜び申し上げます。平素は、本校教育活動にご理解ご協力を賜りまして、誠にありがとうございます。

さて、報道等ですでにご存知とは思いますが、新型インフルエンザに対し、「世界的に懸念される公衆の保健上の緊急事態」であると WHO より発表されました。

この件に関し、文部科学省私学部の指導のもと本校でもこの事態を重く受け止め、明日からの連休において下記に示すように、保護者の皆様にご対応下さいますようお願い申しあげます。

記

- 1.発生国への渡航については、現在、法令上の強制力を持って旅行を禁止をしたり、退避を命令するものではありませんが、患者発生国・周辺地域への海外旅行、出張等で出かけられる際は、外務省より海外安全ホームページにおいて感染症スポット情報を発表していますので、ご注意ください。
- 2.この件に関わることだけでなく、何かありましたら必ず各担任の方へご連絡ください。
- 3.新型インフルエンザについての情報収集の方法や、症状・予防方法など詳しいことは、保健室より発行いたしました「保健だより」によりご参照ください。

以上